

Trophée du joueur du mois

**Rodrigue Beaubois (Le Mans)
Joueur du mois de décembre**

LNB

CANAL+ SPORT

BasketHebdo

Gaëtan Coignac et Solzic Pineau (via LNB.fr) : comment trouves-tu le niveau du championnat après avoir côtoyé le très haut niveau ?
• Le championnat de France est d'un très bon niveau. On y retrouve d'ailleurs des joueurs qui ont côtoyé la NBA ou l'Euroleague. C'est un championnat surtout très homogène, ce qui le rend très compétitif et intéressant. Beaucoup d'équipes ont les arguments pour espérer être champion de France au final.

François Aubry (via LNB.fr) : Choletais et Choletaises t'ont dans leur cœur, et vu l'émotion qui a semblé te déborder à la Meilleraie samedi soir, aimerais-tu un jour revenir dans les mauges ? Les supporters comme moi rêvent un jour de revoir leurs purs produits de formation comme toi, Nando, Mike, revenir...
• Cholet a forcément une très grande place dans mon cœur. C'est le club qui m'a accueilli et formé quand j'ai quitté la Guadeloupe, et c'est également là-bas que j'ai débuté ma carrière professionnelle. Donc, je ne serais pas contre y rejouer un jour, ça me ferait forcément plaisir, mais bon, je ne sais pas ce que le futur me réserve, donc nous verrons bien...

Mathieu Gueritault (via LNB.fr) : penses-tu rester au Mans si le MSB est l'année prochaine en Euroleague ?
• Pour l'instant, je suis vraiment concentré sur la saison en cours et les objectifs collectifs que

nous nous sommes fixés en début d'année. Mon but est également de retrouver mon meilleur niveau au plus vite pour justement pouvoir aider l'équipe à atteindre ces objectifs. Donc je ne sais pas ce que je vais faire la saison prochaine, c'est forcément une possibilité, mais pour l'instant, je n'y pense pas du tout.

Théo Quintard (via BasketHebdo) : Erman Kunter est-il toujours aussi dur à l'entraînement avec vous que durant l'ère choletaise ?
• Erman n'a vraiment pas changé à ce niveau-là, ce qui m'arrange car je voulais absolument retrouver cela pour m'aider à retrouver mon meilleur niveau.

Michael Boffet et Jérémy Smolen (via BasketHebdo) : Penses-tu pouvoir prétendre à une place en équipe de France ? Plutôt au poste de meneur remplaçant derrière Tony Parker ou plutôt en poste 2 ?
• La compétition pour faire partie de l'Équipe de France va être rude car nous avons la chance d'avoir beaucoup de joueurs qui évoluent à un très bon niveau en ce moment. Ce qui est très bien pour l'équipe de France et qui rend les chances de sélection compliquées. Si Vincent Collet décide de faire appel à moi, il

décidera donc comment il voudra m'utiliser sachant que je peux jouer sur les deux postes. ●

